

Le Président du Conseil général, Arnaud BAZIN perd la mémoire !

Arnaud Bazin, candidat à sa succession, aux élections départementales de mars 2015, déclare à la presse (le Parisien édition du 13/12/2014), qu'il **ne donnera pas de consigne de vote dans l'hypothèse d'un deuxième tour avec un candidat de gauche face au Front National**.

Selon ses propos, cette décision, est motivée par l'absence, lors des élections cantonales de 2011, d'un appel de la gauche à faire barrage aux candidats front national, notamment sur le canton de Persan.

Devant un tel propos qui résulte au mieux d'une **défaillance de mémoire** au pire d'une **volonté de réécrire, en partie, l'histoire de notre département** ; il apparaît nécessaire de rappeler à ce dernier, que **le message porté par l'ensemble de la gauche à la veille du deuxième tour des élections cantonales de 2011, ne souffrait d'aucune ambiguïté**.

En effet, tant Dominique Lefèbre à l'époque 1er Fédéral départemental du parti Socialiste **que Didier ARNAL**, Président sortant du Conseil général, **avaient appelé à battre le Front national partout où celui-ci était présent au deuxième tour**.

Par ailleurs, Didier ARNAL, lors d'une interview (Vonews/le 25/03/2011) **avait déclaré que s'il habitait la commune de Persan, il voterait pour Arnaud Bazin contre le Front National**, lui demandant par ailleurs **de faire connaître sa position dans une telle situation. Nous prenons aujourd'hui la mesure de son silence !**

○ Groupe des élus Socialistes & Apparentés
Conseil général du Val d'Oise